

# Notre capacité à enclencher cette transformation ne peut venir que d'actions concrètes

Des actions qui répondent aux besoins des citoyens et tout particulièrement de ceux qui subissent notre société devenue profondément inégalitaire.

Jusqu'ici nous avons ancré notre contestation de cette société dans une multitude de projets alternatifs concrets.

De plus en plus inégalitaire et incapable d'agir efficacement pour le climat pour régénérer la biodiversité, nous devons oser inscrire nos projets dans une perspective plus large pour être mieux compris par nos décideurs et obtenir beaucoup plus de moyens financiers pour amplifier nos actions.

La plupart de nos projets alternatifs à la base de la société sont des actions de non coopération avec les modèles économiques prônés par les grandes entreprises internationales qui veulent nous imposer leurs techniques : hydrogène nucléaire enfouissement du CO2 etc...des techniques qui nous maintiendront sous leur dépendance.

Nous pouvons enclencher une autre pratique économique pour rendre tous nos territoires plus autonomes sur le plan énergétique alimentaire pour redévelopper nos services publics.

Nous affronterons beaucoup mieux les défis : climat et biodiversité, si la majorité des citoyens y voient une plus grande satisfaction de leurs besoins et surtout une plus grande sécurité vu les grands bouleversements qui s'annoncent ...si nous ne faisons rien.

